

CONDRIEU

Le stage choral remporte un vif succès

Pendant que beaucoup profitaient des vacances d'automne, certains au contraire travaillaient... le chant choral !

L'association Nouvelles Légendes organisait ce week-end à Condrieu un stage choral sur la scène de l'Arbuel. De Saint-Etienne à Annecy, de Chaussan (Rhône) à Pierrelatte, 107 choristes confirmés ou débutants sont venus pour rejoindre la chorale.

Entraînés par le dynamisme et le professionnalisme reconnus de Christelle Servillat, accompagnée avec maestria et humour par son complice Jean-Christophe Faure au piano, les choristes ont appris, en moins de deux jours, quatre chants récents tirés du répertoire de la variété française.

Dimanche 3 novembre, tous les choristes ont donné un concert avec justement ces quatre nouveaux chants. En

seconde partie, la chorale Nouvelles Légendes a pris le relais avec son spectacle "Invitation au voyage", dirigé par Véronique Larose et accompagné par David Thévenon. Fort de cette riche expérience, l'équipe dirigeante compte bien proposer dans quelque mois un nouveau stage choral.

Par ailleurs, Nouvelles Légendes sera de nouveau sur scène le 1^{er} décembre prochain à 16 heures à la salle des fêtes de Saint-Clair-du-Rhône (entrée libre). La chorale "L'Air du temps", de Chavanay, y fera une présence amicale.

Répétitions tous les mardis soir à 20 h 30 au foyer municipal Jean-Nemoz de Saint-Clair-du-Rhône.

En savoir plus sur www.nouvelleslegendes.fr



L'apprentissage du chant choral avec Christelle Servillat.

38B09 - V1

PI 17 07/TA ADV1